

PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar eleva hasta 11,4 millones de euros sus pérdidas en 2019

La farmacéutica española alega que las cuentas a 31 de diciembre de 2019 no recogen el cobro de 181 millones de euros del pago inicial por el reciente acuerdo firmado con Jazz Pharmaceuticals.

PlantaDoce
27 feb 2020 - 09:05



Pharma Mar continúa en números rojos. La farmacéutica española obtuvo unas pérdidas de 11,4 millones de euros en 2019, lo que supone duplicar el resultado negativo registrado un año atrás.

Estas cuentas no recogen el cobro de 200 millones de dólares (181 millones de euros) del pago inicial por el reciente acuerdo firmado con Jazz Pharmaceuticals en Estados Unidos, valorado en hasta mil millones de dólares (919 millones de euros), según ha explicado la compañía en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Por su parte, **el importe neto de la cifra de negocios consolidada fue de 85,8 millones de euros**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-eleva-hasta-114-millones-de-euros-sus-perdidas-en-2019>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, frente a los 108,7 millones del año precedente. El resultado bruto de explotación (ebitda), por su parte, fue negativo, 17,4 millones de euros.

Pharma Mar cerró el ejercicio 2019 con una deuda neta de 60,1 millones de euros

La menor cifra de ventas en 2019 se debe a la diferencia de ingresos por acuerdos de licencia, ya que un año antes se registraron ingresos procedentes de diferentes acuerdos de licencia por un importe superior a los 24 millones de euros.

Sin embargo, tras la suscripción en diciembre del año pasado de un contrato de licencia en exclusiva para comercializar en Estados Unidos el compuesto antitumoral lurbinectedina para cáncer de pulmón microcítico recurrente, Pharma Mar ya ha recibido un pago inicial no reembolsable.

Con esta operación, **la compañía podrá recibir en los próximos meses pagos adicionales de hasta 250 millones de dólares** (225 millones de euros) por hitos regulatorios y hasta 550 millones de dólares (496 millones de euros) más por objetivos comerciales, además de *royalties* sobre las ventas netas de lurbinectedina.

Además, Pharma Mar cerró 2019 con una deuda neta de 60,1 millones de euros, frente a los 65,6 millones con los que iniciaba el año, y con una tesorería y equivalentes, junto con las inversiones financieras, de a 21,9 millones de euros.